

J'ai longuement réfléchi sur le plus grand bonheur que j'ai eu dans ma vie. Je me revois j'avais 8 ans je pense, j'ai volé un saladier de fraises que l'on avait donné à mes parents. Je me suis planquée et là, j'ai savouré avec tout le bonheur du monde ces fruits bien rouges et bien sucrés. Inutile de dire que j'ai tout fini. Je savais que je faisais mal mais quel pied de m'être régalée et d'avoir bravé un ordre, de ne pas y toucher avant le repas. Pour finir je me suis faite prendre, avec encore des marques de fraises flagrantes, je continuais à nier mon forfait. Voilà un petit bonheur mais j'étais vraiment contente de moi.

Régine

50 ans

Arpajon